



RESIDENCIA FRAY LUIS **Fernández de la Vega diserta hoy sobre su experiencia profesional**

La consejera de Estado y ex vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, imparte hoy una conferencia a las 20.00 horas en la Residencia Universitaria Fray Luis de León. De la Vega se centrará en su experiencia profesional y política como "la única mujer que ha estado al frente de la Vicepresidencia Primera del Gobierno". Al acto en la residencia también asistirán la vicerrectora de Estudiantes de la Usal, Cristina Pita, y la secretaria general, Ana Cuevas.